



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT  
RAPAT KOMISI IV DPR-RI**

**BIDANG PERTANIAN, KEHUTANAN,  
KELAUTAN DAN PERIKANAN, PERUM BULOG,  
DAN DEWAN MARITIM INDONESIA**

---

Tahun Sidang	:	2005-2006
Masa Sidang	:	IV
Rapat Ke	:	52
Jenis Rapat	:	Rapat Dengar Pendapat
Sifat	:	Terbuka
Dengan	:	<b>Sekretaris Jenderal Departemen Kehutanan Republik Indonesia</b>
Hari/Tanggal	:	Senin, 19 Juni 2006
Pukul	:	10.00 – 13.30 WIB
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi IV DPR-RI Gedung DPR-RI, Senayan-Jakarta
A c a r a	:	1. Pengantar Ketua Rapat; 2. Penjelasan Sekjen Departemen Kehutanan RI tentang evaluasi pelaksanaan APBN Tahun 2006 Semester I dan APBN-P Tahun 2006; 3. Kesimpulan/Keputusan; dan 4. Penutup
Ketua Rapat	:	<b>Ir. H. Suswono, MMA.</b>
Sekretaris	:	Dra. Tri Budi Utami, M.Si.
Hadir Anggota	:	38 Dari 49 orang Anggota Komisi IV DPR-RI
Hadir Pasangan Kerja	:	Sekretaris Jenderal Departemen Kehutanan Republik Indonesia beserta Jajarannya.

**PENDAHULUAN**

Rapat dibuka pukul 10.00 WIB dan dinyatakan terbuka untuk umum.

## II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN

1. Komisi IV DPR-RI prihatin atas daya serap APBN Tahun 2006 Departemen Kehutanan RI yang hingga saat ini baru mencapai 18,04%. Sehubungan dengan itu Komisi IV DPR-RI meminta agar Departemen Kehutanan RI dapat bekerja keras untuk merealisasikan dengan menyiapkan kesiapan perangnya, dan memantau secara intensif kemajuan pelaksanaannya agar tercapai target yang optimal.
2. Komisi IV DPR-RI meminta Departemen Kehutanan RI agar memprioritaskan program-program yang menyangkut peningkatan kesejahteraan rakyat dan rehabilitasi hutan dan lahan secara terukur, sehingga pencapaian hasil kerja Pemerintah menyangkut hal tersebut mudah dipantau dan dievaluasi.
3. Komisi IV DPR-RI meminta Departemen Kehutanan RI agar membuat data rinci hasil evaluasi kegiatan APBN 2006 berdasarkan jenis kegiatan, sasaran anggaran, lokasi pekerjaan dan realisasi yang telah dilaksanakan serta kendala-kendala yang dihadapi.
4. Komisi IV DPR-RI meminta agar Departemen Kehutanan RI dan Pemerintah Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota untuk memantau kinerja perangnya di lapangan secara sungguh-sungguh terutama dalam pelaksanaan GERHAN agar kinerjanya dapat ditingkatkan sehingga keberhasilan rehabilitasi hutan dan lahan dapat lebih baik.
5. Komisi IV DPR-RI meminta agar Departemen Kehutanan RI melakukan pengamanan terhadap kawasan-kawasan hutan negara dengan mengoptimalkan sumberdaya yang ada termasuk mempercepat penyelesaian penyusunan RUU mengenai penanggulangan illegal logging.
6. Komisi IV DPR-RI mengharapkan agar program Departemen Kehutanan RI yang sudah baik agar dapat ditingkatkan lagi, sementara beberapa program kehutanan yang perlu perbaikan agar di evaluasi dan dicarikan solusi terbaik seperti : pelaksanaan GERHAN, hutan lindung, daur tebang hutan jati di Jawa, penanganan illegal logging dan SKRT.
7. Komisi IV DPR-RI dan Departemen Kehutanan RI sependapat bahwa pelaksanaan penghijauan baik di hutan lindung maupun di konservasi, di Jawa maupun di luar Jawa menggunakan mekanisme GERHAN (APBN).

## III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 13.30 WIB

KOMISI IV DPR-RI  
KETUA RAPAT,

IR. H. SUSWONO, MMA